

Maria Kwandika :

Maria Kwandika est une journaliste Rwandaise de 28 ans. Elle fait partie de la maison des journalistes depuis son exil en France en juin 2016. Elle a commencé son métier à la radio du parlement Rwandais, puis elle est allée à la radio Isango Stan. Son dernier travail au Rwanda était reporter pour la chaîne de télévision TV 10. Elle avait 6 ans lors du génocide Rwandais et elle fut caché par son père car sa mère était Tutsi. Suite à un reportage sur les Batwas et leurs conditions de vie désastreuse, Maria Kwandika reçoit des menaces de l'état qui trouve ce documentaire gênant. Malgré cela elle continue les reportages et l'état menace de lui retirer son contrat. Elle sera même emprisonnée quatre jours. Elle devra par la suite s'exiler en France, grâce à une amie, où elle rejoindra la maison de journalistes. Aujourd'hui, elle ne peut plus communiquer avec sa famille car l'état pourrait les emprisonner eux aussi. Tout comme Eric Dourel, Maria se bat contre la dictature, le racisme et la discrimination en continuant son métier de journaliste.

